



NOTA DE PRENSA

Humberto Carrasco, nuevo presidente de la mutua Solimat

• Sustituye en el cargo a José Luis García Paniagua que es nombrado Presidente de Honor de la entidad.

Toledo, 17 de mayo de 2019.- La Junta Directiva de Solimat -cuyas funciones son el gobierno directo e inmediato de la Mutua, así como su representación, dirección y administración-, ha nombrado nuevo presidente de la mutua a Humberto Carrasco González.

Así pues, toma el testigo de su antecesor José Luis García Paniagua que ha sido nombrado Presidente de Honor de la mutua.

Humberto Carrasco es un empresario de reconocido prestigio, fundador de Nutrave, S.A. -una gran empresa del sector cárnico-y mutualista desde su inicio de Solimat. Vicepresidente de la Federación Empresarial Toledana (Fedeto) entró hace unos meses a formar parte de la Junta Directiva de la mutua de Castilla-La Mancha que ahora presidirá.



Más información:

